

玄海原子力発電所3・4号機の再稼働に関する意見

(この用紙は、県政提案箱へご投函ください。)

* なお、ご記入の前に裏面の〈お願い〉をお読みください。

テーマ	★該当する項目をチェックしてください（複数選択可）。 <input type="checkbox"/> エネルギー政策に関する事 <input type="checkbox"/> 原子力安全対策に関する事 <input type="checkbox"/> 原子力災害対策に関する事 <input type="checkbox"/> その他
私は、7年程前まで玄海町に住んでいましたが、ひとりぐらして	
年をとったので、子どもが住んでいる唐津市に、今は住んでいます。	
玄海町にいる時は、「もしここでフェルンブレイのような事故が起こったら」と	
考えると不安でしたが、決して口に出すことはできませんでした。	
唐津に住むようになって、まわりの人から、原発事故のおそろしさなど	
聞くことも多くなり、自分の意見も言えるし、「ああ玄海町を出て来てよかった」	
と思ったものでした。	
しかし、3.11福島の事故があってから、玄海も唐津も同じ、あんな事故があつたら	
ら半径50km以内は住めなくなるかもしれない、ということがわかりました。	
再稼働は、絶対にしないでください。玄海町には、まだ兄弟や親せきもたくさん	
いて、「反対」の声を出せずにいるのです。50km圏内の人たちが不安におび	
ええ暮らさなくていいように、再稼働はやめて下さい。	



この県政提案箱は、職員が毎日投函の有無を確認しています。

0406k0002